



校長室 INFORMATION

ぎおんばら

下野市立祇園小学校
校長室通信
平成28年
校外学習特集号

走って とんで おて 食べて 元気いっぱい ぎおんの子



11月に雪が降りました。東京で11月に初雪が降ったのはなんと、54年ぶりだそうです（宇都宮では31年ぶり）。ついちょっと前までわりと暖かったのにびっくりです。最近の日本は、四季があまり感じられなくなってしまいましたね。ゆっくりと紅葉を観賞する間もなくなってしまいました。でも、正門そばの楓の樹の紅葉に季節のうつろいを感じています。
インフルエンザが既に猛威を振るい始めています。市内の学校でも臨時休業になったところがあるようです。皆様もどうぞ体調管理には十分ご配慮ください。
さて、10月、11月は遠足をはじめとして、たくさん校外学習がありました。掲載できなかったものを、まとめてご紹介いたします。

各学年が遠足に行ってきました！！



1年生

10月21日（金）「菊池りんご園」と「とちのきファミリーランド」へ行ってきました！
最初にりんご園に行きました。りんごの取り方の説明を聞いた後、みんな思い思いにりんご狩りを楽しみました。自分で狩ったりりんごにみんな大満足でした。このりんごをおみやげにお家に持って帰りました。ご家族みんなでその甘いつ味を楽しんだことでしょう。その後、とちのきファミリーランドで昼食です。みんな仲良くお弁当やおやつを食べました。そして、楽しい乗り物に乗り、おもいっきり遊びました。お友達との素敵な思い出がたくさんできた遠足でした。



2年生

10月19日（水）「宇都宮動物園」に行ってきました！
きりんの歓迎を受けた後、象の前で写真撮影をしました。その後は動物園をグループで見学しました。ライオンなどの猛獣や大きな動物にびっくりしたり、リスザルの檻に入って一緒に遊んだり、餌をやったりしました。身近にいない動物に触れ合え、大満足でした。お弁当やおやつをみんなで仲良く食べた後、次はいよいよお待ちかねの遊園地です。ジェットコースターに乗ったり、スペースカーに乗ったりとわいわい遊びました。1日たっぷりとても楽しい遠足でした。



3年生

10月20日（木）「益子焼窯元共販センター」と「ツインリンクもてぎ」に行ってきました。まず、益子焼共販センターで各自お皿かカップか好きな方を選び、手びねり体験をしました。できあがりか既に学校に届いています。みんな素敵な作品です！

次に、ツインリンクもてぎへ向かいました。そこでお待ちかねの昼食です。おいしくお弁当やおやつをいただきました。その後のASIMOショーでは、技術の凄さに、みんな食い入るような表情で見えていました。最後は、キャストの方に、施設の周囲に広がる里山を案内していただきました。カブトムシの幼虫を見せていただいたり、そこに住む様々な昆虫や動物たちの生活について、ていねいに教えていただきました。普段できない体験がたくさんできた、とても有意義で楽しい遠足でした。



4年生

11月17日(木)世界遺産「日光東照宮」と「東武ワールドスクエア」に行ってきました。午前中に東照宮に着きました。陽明門は残念ながら改修中で見られませんが、来年の3月から公開されるとのことです。罅の間から見えた陽明門はとても美しく、公開が待ち遠しいほどでした。しかしながら、なんと言っても世界遺産です。時間が経つにつれ、どんどん観光客が増え、いつしか大混雑になっていました。午後は、東武ワールドスクエアで日本にいなながら、たくさんの世界遺産を見ることができました。



年

5年生

10月17日(月)～19日(水)、5年生は臨海自然教室に行きました。今回は、2泊3日と昨年那須高原での宿泊学習より1日長いお泊まりです。途中、お家が恋しくなってしまう児童がいるのではないかと心配しましたが、みんな友達と仲良く元気に活動できました。3日間もりだくさんのプログラムで、子どもたちも十分満足する活動だったようです。1日目は海岸を散歩したり、プールで楽しく泳いだりしました。海岸では遊泳ができないので、その分プールで思いっきり発散しました。夜は、懐中電灯の明かりが頼りのナイトハイキングです。おっかなびっくり散策したことでしょう。2日目は、砂浜で砂の造形をしたり、塩づくりをしたりして楽しみました。海水から実際に塩を取りだしてみても、みんな感動したようです。自分で作った塩を大事に持ち帰ったことと思います。夜は、やはりキャンプファイヤーです。みんなで何をやるか事前に考えていたようです。大いに盛り上がったとのことでした。最終日は、自分たちの部屋をきちんと片付け、施設を後にしました。アクアワールド(大洗水族館)では、イルカのショーを全員で見たり、今後日本で見られなくなる可能性のあるラッコを見たりしました。天気もますます3日間充実した活動ができて良い体験がいっぱいできました。



ふれあい遠足に行ってきました！！

縦割り班活動を通して、上級生、下級生への感謝と思いやりの心を育て、仲良く協力し合って行動したり、決まりを守り、人に迷惑をかけないで集団行動ができるようになることを目的として行っている活動です。

本校の児童は、下級生は下級生なりに一生懸命上級生のいうことをよく聞きながら行動し、上級生は、下級生の面倒をみながら、立派にリーダーシップを発揮していました。しっかりと確実に成長している児童らの姿を見ることができ、本当に嬉しくなりました。



祇園小フェスティバルが開催されました！

2年生がフェスティバルに向けて毎日一生懸命準備していた甲斐があり、とてもすてきなお店ばかりでした。開催者の2年生は、みんな一生懸命自分のお店の準備をしたり、PRをしたりと、積極的に活動する姿がとても頼もしく感じられました。招待された1年生は、ぎおんマネーで買った物をとても嬉しそうに私に見せてくれました。2年生の保護者の方々も一緒に買い物したり、ゲームを楽しんだりしていただきました。私も、ぎおんマネーで手作りのおもちゃを購入したり、ゲームをしたりして、楽しいひとときを過ごさせていただきました。



11月11日(金)生活科2年生で毎年恒例の祇園小フェスティバルが開催されました！！

年